

Eglisau, im Dezember 2014

EIN HERZLICHES DANKESCHÖN

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Teilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim Abschied von

Hans Niederberger-Weber

erfahren durften. Wir waren berührt von der grossen Anzahl Menschen, die sich an der Abdankung persönlich verabschiedet haben, den vielen Beileidskarten, den Blumen, den grosszügigen Spenden und den Überweisungen an die Spitex von Eglisau und anderen Institutionen.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Andreas Weber für die gefühlvolle und persönlich gestaltete Trauerfeier und an Herr Zenon Cassimatis für das wunderbare Orgel- und Klavierspiel.

In unseren Dank einschliessen möchten wir Herr Dr. Martin Tanner, sowie alle, die mit Besuchen, Einladungen und Gesprächen am Leben von Hans teilgenommen haben.

Uns bleiben viele schöne Erinnerungen an einen lieben Menschen.

Die Trauerfamilien